

# *Convocan fondos para profesionales de cine de comunidad iberoamericana*

---



## **Programa Ibermedia**

La Habana, 23 ene (RHC) Profesionales del cine y el audiovisual de la comunidad iberoamericana pueden postular a los fondos de estímulo que cada año entrega el Programa Ibermedia, ahora con plazo abierto hasta el 24 de marzo próximo.

A las tradicionales líneas de ayuda al codesarrollo y la coproducción de largometrajes, al codesarrollo de series, así como a programas de formación de cineastas y profesionales de la industria audiovisual, se suma otra iniciativa, según publicó Cubacine.

Este 2025 Ibermedia verá realizada una de sus más grandes aspiraciones al incorporar el nuevo fondo de apoyo a la distribución y circulación de películas entre los países de la comunidad iberoamericana ,

cita la fuente.

Todos los cineastas de América Latina, España y Portugal pueden postular en las modalidades de: coproducción de largometrajes y codesarrollo de largometrajes.

También codesarrollo de series, distribución y circulación de películas, y programas de formación.

Para más detalles se puede acceder al link <https://www.programaibermedia.com/nuestras-convocatorias/>.

Ibermedia promueve la excelencia del cine iberoamericano y contribuye a la realización de proyectos cinematográficos dirigidos especialmente al mercado de esta comunidad. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/374840-convocan-fondos-para-profesionales-de-cine-de-comunidad-iberoamericana>



**Radio Habana Cuba**